



## Pertarungan Sengit: AC Milan Tumbang di Tangan Monza dengan Skor 2-4

### Description

Monza Berhasil Kalahkan AC Milan 4-2 dalam Pertandingan Liga Italia

Monza berhasil mengalahkan AC Milan dengan skor 4-2 dalam pertandingan Liga Italia yang berlangsung di U-Power Stadium. Meskipun Milan sempat memperkecil keteringgalan, Monza tetap unggul dan meraih kemenangan penting.

Tensi Tinggi di Pertandingan Awal

Pertandingan dimulai dengan tiga percobaan gol dalam lima menit awal, namun tidak ada yang berbuah gol. Tensi tinggi pertandingan baru terjadi di pertengahan babak pertama, dimana Monza dan AC Milan saling bergantian menyerang tanpa hasil.

Monza Unggul di Babak Pertama

Monza mendapat hadiah penalti di menit ke-45 setelah Malick Thiaw menjatuhkan Dany Mota, yang kemudian sukses dieksekusi oleh Matteo Pessina. Skor bertambah menjadi 2-0 untuk Monza di injury time setelah gol Dany Mota.

AC Milan Bermain Dengan 10 Pemain

AC Milan harus bermain dengan 10 orang setelah Luka Jovic mendapat kartu merah langsung di menit ke-52. Meskipun demikian, Olivier Giroud berhasil memperkecil keteringgalan Milan menjadi 1-2 di menit ke-64 setelah masuk sebagai pemain pengganti.

Monza Menang 4-2 di Akhir Pertandingan

Meskipun Milan berhasil menyamakan skor menjadi 2-2 di menit ke-88 melalui gol Christian Pulisic, Warren Bonda berhasil membawa Monza kembali unggul 3-2. Monza kemudian menambah gol lagi dan menutup laga dengan kemenangan 4-2.

Hasil ini membuat AC Milan tetap di posisi ketiga dengan 52 poin, gagal menyalip Juventus.

Sementara Monza berada di urutan kesebelas dengan 33 poin. Pertandingan ini menunjukkan performa Monza yang kuat dan mampu mengalahkan salah satu tim besar Liga Italia.

## Ringkasan

AC Milan kalah 2-4 dari Monza, membuat mereka gagal menyalip Juventus dalam Liga Italia. Dany Mota dan Matteo Pessina menjadi bintang dengan gol-gol mereka untuk Monza. Milan sempat memperkecil ketertinggalan namun Monza tetap dominan. Bagaimana pendapat Anda tentang hasil pertandingan ini? Apakah Milan bisa bangkit di pertandingan selanjutnya? Siapakah pemain yang menurut Anda paling berperan dalam kemenangan Monza? Bagikan pendapat dan prediksi Anda di kolom komentar! Jangan lewatkan juga video highlight dari pertandingan ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark